

## Boletín de Prensa No. 018

Arribo del buque carrero METIS LEADER a los muelles de APE

## <u>Importante descarga de vehículos por el Puerto de Esmeraldas</u>



Arribo del buque METIS LEADER, de bandera panameña.

**Esmeraldas.-** El buque carrero METIS LEADER, de la línea NYK (Nippon Yusen Kaisha), construido en el año 2013 y de 200 metros de eslora, arribó a Esmeraldas la noche del viernes 16 de Junio, al muelle # 2 de Autoridad Portuaria de Esmeraldas, para dar inicio al proceso de descarga de 267 vehículos de varias prestigiosas y muy reconocidas marcas a nivel mundial.

La nave, de la clase ro-ro (Roll On-Roll Off) cargó los vehículos desde varios puertos del Sudeste Asiático. Desde el Puerto Hiroshima (Japón) fueron embarcados vehículos MAZDA; de los puertos Jakarta (Indonesia), Laem Chabang (Tailandia) y Toyohashi (Japón) salieron vehículos TOYOTA y del Puerto Nagoya (Tokio Japón) se embarcaron vehículos FIAT.

La operación de descarga de vehículos se desarrolló con absoluta normalidad, dentro de los parámetros internacionales establecidos. Los automotores fueron almacenados en el patio C2 del puerto y permanecerán dentro de la institución hasta cumplir con los procesos de desaduanización que determina la Ley y ser distribuidos a los consignatarios de las marcas en todo el país.

En los últimos días, APE ha recibido un promedio de 2 buques porta vehículos por semana, pues las condiciones naturales del Puerto, calado, ubicación geoestratégica, cómodas tarifas, óptimo servicio en sus operaciones y agilidad aduanera, han hecho del Puerto de Esmeraldas, un excelente punto de llegada y de gran beneficio para las compañías navieras, por la optimización de tiempo y costos en el manejo de su carga.



Lcda. Paola Montaño Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec